

SPD Fraktion im Beirat Schwachhausen

Der Beirat Schwachhausen beschliesst

die Einrichtung eines Bewohnerparkgebietes im Bereich zwischen Schwachhauser Ring, Schwachhauser Heerstraße, Hollerallee und Parkallee.

Vor dem Beginn der detaillierten Planung wird die Anwendbarkeit der Richtlinien für die Anlage von Stadtstraßen (kurz: *RASt 06*) in dem Gebiet im Fachausschuß Verkehr des Beirates geklärt und definiert, in welchen Straßen gegebenenfalls auf Fußwegen aufgesetzt geparkt werden kann.

Hintergrund:

Fussgänger und Fahrradfahrer sowie Menschen mit Kinderwagen, Rollstühlen, Rolatoren etc. können sich auf dem ihnen zugewiesenen Wegen nicht mehr oder nur stark eingeschränkt bewegen.

Die Zahl von Kraftfahrzeugen in Schwachhausen nimmt beständig zu, die Anzahl der Parkflächen hingegen kann nicht angepasst werden.

Durch die gute ÖPNV-Anbindung des o.g. Gebietes von Schwachhausen an Flughafen, Hauptbahnhof und Innenstadt wird Parkraum in starkem Maße von Einpendlern in Anspruch genommen.

Der daraus resultierende Parkdruck muss durch die Einführung von Bewohnerparken sowie durch entgeltliches Parken reduziert werden.

Vor der Umsetzung des Bewohnerparkens werden die Anwohner durch geeignete Formate beteiligt.

Bremen, 27. Mai 2020

Stefan Pastoor (für die Fraktion)